
 

Requerimento 
 

 
“Por diversas vezes interpelei os anteriores Governos Regionais sobre a 

importância da reabilitação de um troço da Estrada Regional n.º 1-2ª, 

compreendido entre o quilómetro 7 e 10, (Urzelina/Aeródromo de São 

Jorge) zona denominada por “recta dos moinhos”. 

A relevância deste assunto, justifica-se pelo facto do citado troço se 

apresentar com uma faixa de rodagem de dimensões reduzidas e em mau 

estado de conservação, não obstante ser o de maior fluxo rodoviário de São 

Jorge. 

Sem pretender tecer comentários sempre tive, dos anteriores Governos, a 

pior recepção a esta justa pretensão dos jorgenses, ao ponto de me 

responderem, inclusivamente, que não estavam correctas as minhas 

afirmações referentes ao fluxo de tráfego rodoviário neste percurso. 

Ainda no que concerne à reabilitação de pavimentos rodoviários, é 

desagradável e inadmissível, para os nossos dias, o estado caótico (terra 

batida e irregular) em que se encontra a Rua Miguel Bombarda, situada 

entre o Posto Policial e o Auditório de Velas. (Sabemos que esta via 

pública é camarária mas, por imperativo de consciência, devo dizer que as 

obras, da responsabilidade do Governo Regional, executadas há mais de 

três anos, ao nível do seu alargamento e reforço da muralha, é que a 

puseram neste estado). 

Relativamente a este caso, por si só, justifica o seu respectivo 

melhoramento, mas ainda devo referir que o citado auditório encontra-se na 



 

fase de acabamentos e esta situação torna-se mais notória com a respectiva 

inauguração. 

Fundamentando-me nos pressupostos atrás referidos, ao abrigo das 

disposições estatutárias e regimentais, solicito ao Exmo. Senhor Secretário 

Regional da Habitação e Equipamentos que me informe o seguinte: 

 

1.º Pretende ou não reabilitar o troço da estrada Regional n.º 1-2ª, entre o 

quilómetro 7 e 10 (Urzelina/Aeródromo)? 

 

2.º Conhece ou não algum compromisso formalizado entre os anteriores 

Governos e a Câmara Municipal de Velas para a execução dos trabalhos de 

pavimentação da Rua Miguel Bombarda, na Vila das Velas? 

 

3.º Considera ou não oportuno que a sua Secretaria assuma a 

responsabilidade da reposição do pavimento, da atrás citada rua, desde que 

seja o desejo da Câmara Municipal de Velas? 

 

São Jorge, 25 de Fevereiro de 1997. 

 

O Deputado Regional do Partido Socialista, António das Neves Lopes 

Gomes”. 
 


